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令和６年度第３回札幌方面芦別警察署協議会議事概要

１ 開催日時

令和６年12月12日(木)午後４時０分から午後５時０分までの間

２ 開催場所

札幌方面芦別警察署 会議室

３ 出席者

⑴ 協議会委員 ７人（定員７人）

会長 遠 藤 均

委員 横 浜 博、畠 山 優 喜、平 尾 道 代

須 藤 美紀子、坂 田 啓一郎、斉 藤 敏 幸

⑵ 警察署 ４人

署 長 佐々木 好 明

副署長 石 川 貴 章

刑事・生活安全課長 水 島 典 也

地 域・交 通 課 長 土 屋 典 照

４ 会長挨拶

本日は犯罪の発生状況等について詳しく説明していただく予定である。

警察署協議会は警察と地域住民との貴重な情報交換の場となっていることから

委員の皆様には、忌憚のない御意見をお願いしたい。

５ 署長挨拶

委員の皆様には、御多用の中、協議会に御出席いただき感謝を申し上げる。

本日は「芦別警察署の治安情勢と防犯への取組について」御説明申し上げるの

で忌憚のない御意見を賜りたい。

６ 諮問事項

⑴ 諮問事項「芦別警察署の治安情勢と防犯への取組について」

ア 説明

刑事・生活安全課長から当署管内の治安情勢と防犯への取組状況等につい

て説明した。

イ 委員の意見（答申）

① 「星の降る里芦別セーフティーネット」の登録事業者について

○ 委員（質問）

「星の降る里芦別セーフティーネット」の登録自治体・事業者が合計

75となっているが、何処が登録しているのか。
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○ 警察（回答）

市役所を始め管内の事業者等に御協力をいただいている。

② 芦別市が設置している防犯カメラの作動表示について

○ 委員（質問）

「 」 。芦別市が設置している防犯カメラに 現在稼働中 などの表示はあるか

○ 警察（回答）

確認したところ、防犯カメラの支柱には「防犯カメラ」との表示があ

るが、通行する者に認識してもらえるようにすることで防犯効果が高ま

ることから、芦別市に対して表示の工夫を依頼している。

また、協力団体等に対しても防犯カメラの設置拡充に向けて働き掛け

てまいりたい。

○ 委員（意見）

犯罪の防止において防犯カメラの設置は有効と考える。

当社の所有物件への防犯カメラの設置も検討したい。

７ その他の要望・意見

なし

以 上


